

Petrer organiza una jornada sobre “registro electrónico” dirigida a asociaciones y empresas

16/12/2016



El próximo martes 20 de diciembre, a las 18:00 horas, en el Centro de Participación Las Cerámicas de Petrer, las Concejalías de Nuevas Tecnologías y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Petrer han organizado una **jornada informativa sobre certificación electrónica dirigida, sobre todo, a asociaciones, entidades jurídicas y empresas del municipio**. Una charla gratuita que no necesita de inscripción previa.

En base a la Ley del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, los trámites y gestiones de asociaciones, colectivos y empresas con la administración pública tienen que realizarse de manera

electrónica. Ello implica que las más de **200 asociaciones inscritas en el registro de la Concejalía de Participación Ciudadana de Petrer** y las empresas locales tengan que cambiar los documentos físicos que se utilizaban hasta ahora por llevar a cabo los trámites con el Ayuntamiento de manera electrónica.

Dada la reciente implantación de esta ley y las dudas que han surgido en el tejido asociativo del municipio, desde el Ayuntamiento de Petrer se ha organizado esta charla para informar y formar sobre el proceso de registro electrónico.